

Ex primer ministro ruso Kosygin muere en Moscú

Moscú, Dic. 19 (UPI). (Por John Moody). El ex primer ministro Alexei Kosygin, de 76 años de edad, que estuvo 16 años en el cargo, bajo al conducción de Leonid I. Brezhnev, murió anoche de un ataque cardíaco, anunciaron hoy fuentes soviéticas.

Kosygin, que el 23 de octubre renunció a la jefatura del gobierno, murió en un hospital de Moscú, a causa de una falla cardíaca, dijeron las fuentes.

El cadáver de Kosygin estará expuesto al público durante dos o tres días, en un edificio del ejército, y luego será cremado, como ocurre habitualmente cuando mueren dirigentes soviéticos.

Cuando Kosygin pidió ser eximido de sus responsabilidades a causa de su falta de salud, no había sido visto en

público desde el 3 de agosto, al cierre de los Juegos Olímpicos de Moscú, y fuentes bien informadas dijeron que había sufrido al menos dos ataques cardíacos en el último año.

Kosygin y Brezhnev encabezaron la "troica" que derrocó a Nikita Khrushchev, en 1964, y se repartió sus puestos.

Kosygin, que fue el único jefe de gobierno soviético que no fue forzado a dejar el cargo, ni murió en el puesto, se convirtió en el octavo primer ministro de la Unión Soviética.

Inicialmente él era más visible que Brezhnev, pero Brezhnev —que hoy cumple 74 años de edad— heredó de Khrushchev la jefatura del Partido y pronto usó ese car-

— Pasa a la página 54 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FALLECE. Moscú, diciembre 19 (AP). Foto de febrero de 1980 del ex Primer Ministro Alexei Kosygin, que según fuentes extraoficiales falleció anoche de un fallo cardíaco. Kosygin renunció al cargo el 23 de octubre, luego de una larga enfermedad. Tenía 76 años, tras ocupar ese cargo durante 26 años, luego de reemplazar a Nikita Khrushchev.

Grave crisis económica enfrentan en Polonia

Varsovia, Dic. 19 (AP). Polonia anunció hoy nuevas medidas de austeridad, reveló que su deuda externa se incrementó hasta alcanzar los 23.000 millones de dólares, y que en 1981 se producirá su primer presupuesto deficitario.

Funcionarios dijeron que las medidas de austeridad para el año próximo incluirán, entre otras, planes de racionamiento de carne, el despido de 5.000 empleados gubernamen-

tales, y que los gastos de inversión se reducirán en el equivalente de unos tres millones de dólares.

El ministro de Finanzas Marian Krzak dijo en una sesión parlamentaria, al revelar la enorme deuda externa con Occidente, que los ingresos estatales para 1981 sólo aumentarán en un uno por ciento, mientras que los gastos tendrán que ser aumentados en un 22 por ciento.

En cuanto al déficit en

— Pasa a la página 17 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MANDATARIO. Santa Marta, diciembre 19 (AP). El presidente del Perú, Fernando Belaúnde Terry, saludó a los periodistas, al abordar ayer el yate "Sirius" en el puerto de Santa Marta.

Cierra con baja dólar en Europa

Londres, Dic. 19 (UPI). El dólar cerró hoy en baja en los Mercados Europeos, mientras el oro subió un dólar la onza en Zurich y 10 dólares en Londres.

El oro cerró a 575.50 dólares la onza en Zurich, contra 574.50 de ayer. En Londres cerró a 584.50 contra 574.50 dólares.

El dólar cerró en Frankfurt a 1.990 marcos, contra 1.995 de ayer; en París, a 4.5925 francos, contra 4.5950 y en Zurich, a 1.8075 francos suizos, contra 1.8100 del cierre de ayer.

— Pasa a la página 76 —

Pdte. Roldós visita México

México, D.F. 19 Dic. (AP). El presidente del Ecuador, Jaime Roldós llegó hoy en visita de cuatro días a México, para explorar la posibilidad de incrementar las relaciones comerciales y estrechar vínculos entre los dos países.

Entre otras cosas, el mandatario ecuatoriano se interesa en la tecnología petrolera mexicana para una posible aplicación a su país, tanto Méxi-

— Pasa a la página 23 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DERROTADO. Tel Aviv, diciembre 19 (AP). El ex Primer Ministro Yitzhak Rabin, cierra los ojos, al enterarse de su derrota en las elecciones internas del Partido Laborista.

Fallece ex presidente Cámpora en Cuernavaca

México, D. F., Dic. 19 (AP). El ex presidente argentino Héctor Cámpora falleció hoy en la vecina ciudad de Cuernavaca a causa de un paro cardíaco. Tenía 71 años de edad.

Cámpora, que hacía tiempo padecía de un cáncer de parótidas, falleció alrededor de las 09:30 Est.

El presidente José López Portillo anunció su muerte, durante un desayuno con los correspondientes extranjeros acreditados en este país.

"Hace unos 20 minutos que falleció", dijo el mandatario.

"Lo lamento profundamente", agregó. "Fue un viejo luchador que se convirtió en un símbolo y tuvimos la suerte y la satisfac-

ción de tratarlo".

El dirigente del movimiento peronista argentino llegó a México en noviembre de 1979, luego de pasar 42 meses asilado en la embajada mexicana en Buenos Aires, donde se refugió, después de la caída de la presidenta Isabel Perón.

La negativa del gobierno del presidente Jorge R. Videla en otorgarle salvoconducto para abandonar el país empujó por largo tiempo las relaciones entre México y Argentina.

Al llegar a la capital mexicana, Cámpora fue sometido a un inmediato e intensivo tratamiento de quimioterapia en el Centro Médico del Instituto del Seguro Social, una de las principales instituciones de tratarlo".

— Pasa a la página 15 —

Irán envía condición final rehenes de EUA

Kuwait, Dic. 19 (AP). Irán exigió hoy como condición para la libertad de los 52 rehenes norteamericanos el depósito, en un Banco de Argelia, de miles de millones de dólares en oro, así como de las "riquezas confiscadas", dijo Radio Teherán.

En declaraciones atribuidas a un importante funcionario iraní, la radio dijo que también se requirió una garantía de buena voluntad de que se devolverán los bienes del extinto Sha, porque "la firma del presidente nor-

teamericano no es suficiente".

Lo que el portavoz del gabinete iraní Behzad Navabi llamó "ciertas enmiendas" a las propuestas estadounidenses tendientes a satisfacer las condiciones de Irán para poner fin al cautiverio de los rehenes, figuran en la "respuesta final" iraní que hoy fue entregada a los intermediarios argelinos.

El embajador de Argelia en Washington, Rehad Malek, quien encabeza

— Pasa a la página 11 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BRINDAN EN 1974. Moscú, diciembre 19 (AP). Henry Kissinger, el ex presidente Richard Nixon, Nikolai Podgorny, Alexei Kosygin y Andrei Gromyko, brindan en junio de 1974

en el Kremlin, al inicio de las conversaciones en la Cumbre norteamericanas-soviéticas. Kosygin murió ayer, de acuerdo con fuentes oficiales soviéticas.

Interpretación legal andina pedirá Bolivia

La Paz, Dic. 19 (AP). Bolivia pedirá al tribunal de controversias de la Asociación Latinoamericana de Libre Comercio (ALALC), una interpretación jurídica de los objetivos básicos del "Pacto Andino", para definir su futura participación en ese proceso subregional.

El anuncio lo hizo hoy la Secretaría de Integración, al "precisar el alcance" de la abstención de participar activamente en el acuerdo de Cartagena dispuesta ayer por el gobierno militar boliviano.

Para explicar los alcances de esa decisión se anunció esta mañana una conferencia de prensa del Ministro de Integración, capitán Francisco Marica.

La conferencia, sin embargo, fue suspendida a raíz de un "imprevisto" compromiso de Mariaca, por lo cual la explicación se redujo a una declaración escrita.

El documento entregado por la Secretaría de Integración afirma, que "la participación plena y activa de Bolivia en el acuerdo de Cartagena se ve entorpecida por la paralización de tipo político que, inusualmente, se dirige contra un país, impidiendo su diálogo normal con sus socios".

Esa situación plantea "una controversia que requiere una interpretación de carácter jurídico de los objetivos básicos del acuerdo y los procedi-

— Pasa a la página 17 —